

wo wir die Musquitos, Holzläuse
 und anderes Kugelzweier fernerlich
 entwillkutten, nur wenig Räuscher
Au 7th gingen wir früh um 9 Uhr Vi-
 catoria verbeit. Gleich nachher wir
 über ein Dutzend waren, sahen
 wir in gleichmäig rüttelnden Su-
 riname mit Tamburinen & so laut
 da wir besamt, das wir uns an
 uns Angst das Boot nicht durchsetzen
 über und so sehr schleppten wir
 an. Nachmittags passierten wir
 3 kleine fällen in einer Stunde die Sa-
 roh Creek. Wir setzten sogleich nach
 uns selbst Raft in einem kleinen
 ganz kleinen fliegenden Kugelzweier
 auf Kukuta - Kukuta genannt,
 welcher best gleich blieben und wir
 führten davon. Au 8th begaben
 wir uns in Parbie-Satameca
 wo wir von einem Feuer
 Feuer machen, und darin wirt
 Paarne. Ich gab ihm zu Bringen
 zu den Dr. Lawatsch mit. Da wir
 zuerst das Wasser sind
 und nördlich von uns war der See. Wir
 setzten bis 8 Uhr ab Morgens
 8 fällen zu passieren. Es ging